

Monsieur le Maire,
Madame la 1^{ère} Adjointe,
Mesdames, Messieurs les Adjointes et les Conseillers Municipaux,

Et vous tous, Mesdames et Messieurs,

Chers collègues,
Chers amis,



Permettez-moi de vous souhaiter la bienvenue à notre traditionnelle cérémonie de vœux au Personnel Municipal, qui marque le début de cette nouvelle année 2025.

C'est toujours pour moi un honneur, mais aussi un plaisir de participer à un tel moment d'échanges et de convivialité.

Mon premier vœu, que j'adresse à chacune et chacun d'entre vous, c'est bien sûr la santé, la bonne santé, sans laquelle rien n'est possible, dans notre vie personnelle comme professionnelle.

Je formule également un vœu de courage. Et du courage, il nous en faudra encore pour continuer à aller de l'avant, dans un contexte incertain, mouvant et pas toujours très rassurant.

Je parle de courage parce qu'il n'est pas toujours aisé, pour vous les agents municipaux, d'exercer vos Fonctions respectives. Et je veux pour cela, saluer le professionnalisme de chacun d'entre vous. Malgré les difficultés, liées à une vie municipale qui peut nous apparaître parfois atteinte de soubresauts, vous avez su maintenir une qualité de Service Public qui est aujourd'hui reconnue. Je sais combien cela est difficile et je mesure l'implication de tous pour y parvenir.

Vous devez faire face aux inquiétudes, aux impatiences de nombreux concitoyens et apporter de vraies réponses. A une époque où bon nombre de guichets disparaissent progressivement, nous demeurons, pour nos administrés, la première porte d'entrée du Service Public. Quand je dis « nous », je pense bien sûr à chacun d'entre vous, celui ou celle qu'on interpelle sur la voirie, celui ou celle qui accueille, celui ou celle qui subit les remarques d'un usager mécontent, celui ou celle qui doit accueillir les enfants dans notre école, tout simplement celui ou celle qui anime, embellit et fait vivre notre Village.

Conscient qu'un Service Public de qualité doit s'appuyer sur des agents compétents et engagés, en nombre suffisant et bénéficiant de bonnes conditions de travail, nous avons mis en application, dès le mois de Janvier 2024, un certain nombre de décisions adoptées par notre Conseil Municipal. Des décisions qui ont permis d'acter de véritables avancées, tant sur le volet social, que sur le plan de la professionnalisation des pratiques.

Je fais référence à l'organisation du temps de travail sur la base des 1 607 heures annuelles, aux régimes des astreintes et des heures supplémentaires, aux autorisations spéciales d'absences, au télétravail, au Règlement Intérieur, ainsi qu'à la mise en place du Compte Epargne Temps.

En 2024, l'organisation des Services a su s'adapter et s'est renforcée en compétences.

Concernant d'une part, les mouvements de Personnels, Laetitia PALAHI a pris ses Fonctions à l'accueil de notre Mairie, et ce dès le mois de Janvier, en remplacement d'un Agent en Longue Maladie. En plus de l'accueil, elle est en charge, notamment, de l'Etat Civil, des Associations, des salles communales, de la Culture et du Cadastre.

Puis, en Mai 2024, Jennifer MATEO a rejoint les rangs de nos effectifs au sein du Service Administratif, elle aussi en remplacement d'un Agent en Congés de Maladie. Jennifer est aujourd'hui en charge principalement des Ressources Humaines, de l'Urbanisme et des élections. Elle est, de façon réciproque, en polyvalence avec Laetitia, notamment sur l'accueil et l'Etat Civil.

Enfin, le 1^{er} Juin, Antony SAVARY a été recruté au sein des Services Techniques, permettant un renforcement de l'équipe en place.

La prise de Fonctions de ces trois Agents, s'est déroulée de façon extrêmement positive, et les évaluations annuelles en portent d'ailleurs témoignage.



Avant d'aborder le Fonctionnement des Services, je souhaite souhaiter la bienvenue à madame Emelyne FERRIERE, ATSEM, en poste depuis 4 jours, et ce dans l'optique de remplacer Mercédès BARTHEZ, qui, à compter du 1^{er} Février prochain, aura la chance de bénéficier d'une retraite bien méritée.

S'agissant donc, du Fonctionnement des Services, en Janvier 2024, Marie-Ange s'est vue confiée la Responsabilité du Pôle Finances et Comptabilité. De nouvelles Fonctions pour elle, associées à de nouvelles responsabilités, sur un Poste qui, bien qu'étant très technique, n'en demeure pas moins fondamental pour la bonne conduite des affaires communales.

Toujours sur le fonctionnement des Services, je souhaite ajouter qu'en l'absence d'Hélène BALES, pour raisons de santé, ce sont Jennifer et Marie-Ange qui ont absorbées respectivement les Ressources Humaines et les Moyens Généraux, domaines dans lesquels intervenait essentiellement Hélène. Qu'elles en soient ce soir publiquement remerciées. Du reste, cette nouvelle organisation du Service Administratif, a permis de ne pas remplacer Hélène et, par voie de conséquence, de ne pas augmenter nos charges de Personnel.

Mes chers Collègues, quel que soit votre Service d'affectation, je tiens ce soir à vous exprimer ma satisfaction et ma reconnaissance, pour votre investissement auprès de nos élus et de nos concitoyens. Je vous le dis très sincèrement et très simplement : je suis fier de travailler avec vous, fier de votre réactivité, dans la mise en place progressive d'un Service Public moderne, solidaire, et surtout de qualité.

Et même si parfois, il vous arrive de penser que nous vous demandons beaucoup, ou bien que nous faisons preuve de trop d'empressement à votre égard, alors il suffit simplement de vous dire que nos exigences sont le reflet de ce que nous souhaitons de mieux pour nos administrés : un Service de qualité, répondant à leurs besoins.

J'aimerais également, ce soir, formuler des vœux de tranquillité, d'apaisement et de sérénité. La tranquillité de nos concitoyens, leur qualité de vie, leur quotidien, c'est l'une des politiques publiques prioritaires et pour laquelle nous œuvrons, chacune et chacun, au quotidien !

2025 sera une année de transition, car en effet, au mois de Septembre prochain, s'ouvrira officiellement la campagne électorale pour les prochaines élections municipales de Mars 2026. Nous arrivons à la fin d'un cycle, avant d'en ouvrir un nouveau. Nous y sommes habitués, nous les Fonctionnaires municipaux, et savons que tous les 6 ans, les cartes sont rebattues, le temps d'une pause démocratique.

Durant ce temps électoral, qui peut parfois nous apparaître tendu et confus, il conviendra que chacune et chacun d'entre nous, conserve une posture neutre, conforme à nos obligations à la fois professionnelles et statutaires.

Mes chers collègues, avant de conclure mes propos, je souhaite vous présenter un dernier vœu, celui qui vous permettra d'être habité par cette idée lumineuse que ce que vous faites tous les jours sert l'autre, cette personne, cet administré que vous allez croiser dans la rue ou bien à l'accueil de notre maison commune, sans forcément le connaître ou l'apprécier.

BONNE ANNEE A TOUTES ET A TOUS !

Je vous remercie